

TOUR CODE: GS7-BV

7 HARI CALIFORNIA TOUR

Kedatangan di (LAX) SETIAP HARI - Min 2Paxs

TRAVEL PERIOD : JANUARY - DECEMBER 2020



ITINERARY

HARI 01: TIBA DI LOS ANGELES

Tiba di Airport Los Angeles, dijemput dan diantar menuju hotel.

HOTEL : LINCOLN PLAZA HOTEL/ HOLIDAY INN EL MONTE atau setaraf

HARI 02: LOS ANGELES - 17 MILE DRIVE - SAN FRANCISCO

Berangkat dari Los Angeles, hari ini anda akan diantar ke Monterey Peninsula. Angin laut yang lembut, pantai yang berkelok-kelok, ombak yang bergelombang, bebatuan yang unik, anjing laut yang menggemaskan, dan singa laut beristirahat di pantai. Di sini kita berhenti di sebuah lapangan golf kelas dunia dan resort untuk melihat-lihat pemandangan laut yang menakjubkan dan rumah mewah bernilai jutaan dolar. Kemudian kita menikmati pemandangan 17 Mil, yang benar-benar menakjubkan. Anda juga dapat menjelajahi Pusat Pengunjung Pebble Beach yang baru dibuka dan. Kami tiba di Bay Area (Greater San Francisco) di malam hari dan bermalam.

HOTEL : COMFORT INN & SUITES NEWARK atau setaraf

HARI 03: SAN FRANCISCO CITY TOUR

Hari ini anda akan di antar mengunjungi kampus UC Berkeley di pagi hari. Fakultas, alumni, dan staf Berkeley telah memenangkan 72 Hadiah Nobel. Dari kampus nostalgia, Jembatan Golden Gate dan Golden Gate Straight dapat dilihat! Setelah itu berkendara ke San Francisco, rumah bagi lebih dari 50 bukit yang bergulir dan dikelilingi oleh air di 3 sisi. lalu mengunjungi Jembatan Golden Gate, Lombard Street, Palace of Fine Arts, dan Fisherman's Wharf. Di sini Anda dapat mengambil pelayaran opsional di Teluk San Francisco (Optional) dan jelajahi Madame Tussaud. Anda dapat mengambil tur kota mendalam dengan biaya sendiri (Optional) sore ini. Menginap di California Tengah.

HOTEL : DAYS INN MERCED atau setaraf

HARI 04: YOSEMITE – LOS ANGELES

Di pagi hari anda akan berangkat dari hotel menuju Taman Nasional Yosemite. Pohon-pohon raksasa, gunung-gunung dan sungai dan danau yang berkilauan, ngarai berukir gletser, semua fitur unik ini membentuk Yosemite. Berjalan-jalanlah di hutan dan nikmati udara hutan yang segar. Di malam hari kita akan kembali ke Los Angeles.

Untuk tujuan keamanan, dalam kasus es dan salju di Taman Nasional Yosemite, kami berhak mengubah rencana perjalanan hari itu: alih-alih Yosemite, anda akan mengunjungi Solvang dan Santa Barbara

HOTEL : LINCOLN PLAZA HOTEL atau setaraf

HARI 05: LOS ANGELES - LAS VEGAS

Hari ini anda akan meninggalkan Los Angeles mengemudi melalui Gurun Mojave yang indah untuk tiba di Las Vegas - The Pearl in the Desert. Anda akan memiliki malam untuk diri sendiri. Anda dapat bergabung dengan Las Vegas Night Tour (Optional) atau melihat salah satu dari banyak pertunjukan pemenang penghargaan yang ditawarkan kota ini!

HOTEL : CIRCUS CIRCUS HOTEL LAS VEGAS atau setaraf

HARI 06: GRAND CANYON - LAS VEGAS (OPTIONAL TOUR)

Pilih Salah Satu Optional di bawah ini sebelum kembali ke Las Vegas di sore hari.

A. South Canyon Tour with Lunch (dengan tambahan biaya IDR 1.600.000)

Berangkat di pagi hari, mengunjungi salah satu dari 7 keajaiban dunia, The Grand Canyon. Kembali ke Las Vegas di sore hari.

B. West Canyon Tour with Lunch (dengan tambahan biaya IDR 1.600.000, tidak termasuk Skywalk)

Pada pagi hari, berangkat dari Las Vegas menuju West Grand Canyon. Anda juga bisa merasakan pengalaman berjalan di angkasa melalui Skywalk yang terletak 4000 kaki diatas Colorado River. Atau anda bisa menikmati pemandangan Grand Canyon dengan naik helikopter atau menaiki sampan menyusuri sungai Colorado. Lalu mampir di Hoover Dam sebelum kembali ke Las Vegas di sore hari.

C. Antelope Canyon Tour with Lunch (dengan tambahan biaya IDR 2.050.000)

Di pagi hari, kita akan bepergian melintasi Antelope Canyon dan Horseshoe Bend, yang merupakan salah satu dari sepuluh situs fotografi dunia.

HOTEL : CIRCUS CIRCUS HOTEL LAS VEGAS atau setaraf

HARI 07: LAS VEGAS - CHOCOLATE FACTORY – LOS ANGELES

Pada pagi hari akan melanjutkan tour ke chocolate factory dan Botanical cactus garden. Setelah itu, akan ada brunch prasmanan optional di Las Vegas dan kemudian berangkat dari Las Vegas menuju Los Angeles, Anda akan mampir di Tanger outlet terkenal dimana bisa membeli produk-produk ternama dengan harga terjangkau. Lalu pada sore hari, diantar ke Airport Los Angeles.

Mohon untuk membuat reservasi kepulangan dari LAX diatas pukul 23.00 malam.

HARGA TOUR UNTUK 7 DAYS CALIFORNIA TOUR (per PAX/paket)
RATES BASED ON USD/PAX

2 ADULT or CHILD	3 ADULT or CHILD	4 ADULT or CHILD
SHARE ONE ROOM	SHARE ONE ROOM (No EX-BED)	SHARE ONE ROOM (No EX-BED)
IDR 10,550 X 2 Pax	IDR 8,380 X 3 Pax	IDR 8,390 X 4 Pax
Single Supplement : IDR 5.680.000/pax		

TERMASUK :

- **Hotel:**
6 malam penginapan di Hotel
- **Tour SIC**
Tour sesuai dengan jadwal perjalanan (SIC) dengan guide berbahasa **Inggris / Mandarin**
- **Admission**
Ticket masuk **Yosemite National Park & Madame Tussauds Wax Museum**
- **Transfer:**
Transfer dari AIRPORT-HOTEL-AIRPORT (**Pk 08.00- Pk 22.00**)
Optional Transfer (Apabila tamu tiba diluar jam penjemputan 08:00 - 22:00) : (Airport - Hotel) vehicle capacity max. 5 paxs = IDR 1,250,000/Car/Way (for 02 paxs), additional pax = IDR 160,000/pax/way

TIDAK TERMASUK

- **TICKET MASUK OBJECT WISATA & OPTIONAL TOUR**
- **TIPPING UNTUK GUIDE LOKAL DAN SUPIR**
 - a) REKOMENDASI TIPPING SUPIR untuk TRANSFER IN/OUT (AIRPORT - HOTEL - AIRPORT) : **USD 5/pax/hari**
 - b) REKOMENDASI TIPPING GUIDE LOKAL & SUPIR selama CITY TOUR : **USD 10 /pax/hari**
- **MAKAN DAN PENGELUARAN PRIBADI (Laundry , Mini Bar , dll)**
- **Harga untuk per orang dan hanya termasuk perjalanan di darat, tidak termasuk tiket pesawat, admission, biaya cruise, makanan dan minuman, VISA, Tips dan pengeluaran pribadi.**

IMPORTANT NOTICE (Read Me)

- Itinerary, Harga & Hotel dapat berubah sewaktu-waktu sesuai dengan rute SIC & tanpa pemberitahuan sebelumnya
- Final Itinerary akan di infokan pada saat bookingan confirmed
- Tamu diwajibkan sudah memiliki Visa sebelum mengikuti paket FIT America kami
- Harga orang ke 3 dan ke 4 berlaku tanpa extrabed (tiap hotel tersedia Double Queen size bed)
- Apabila tamu ingin tour berakhir di San Fransisco, dapat memilih tiba di LAX pada hari Selasa, Tamu akan stay di Modesto terlebih dahulu, kemudian esok hari stay di Bay Area & Tour Yosemite akan dihilangkan.